

MONITOREO 16 DE AGOSTO 2024			
TITULAR	DESCRIPCIÓN	MEDIO	ENLACE
MAG y Agrocalidad conforman un Comité técnico científico para controlar enfermedad del Moko	El Ministerio de Agricultura y Ganadería (MAG), junto a la Agencia de Regulación y Control Fito y Zoonosanitario (Agrocalidad), conformaron el Comité Técnico Científico para monitorear, vigilar y controlar la Ralstonia solanacearum raza 2, conocida como la enfermedad del Moko, que afecta a plantaciones de banano y plátano.	Revista Zona Libre	https://www.revistazonalibre.ec/2024/08/15/mag-y-agrocalidad-conforman-un-comite-tecnico-cientifico-para-controlar-enfermedad-del-moko/
La industria ecuatoriana Vita exporta leche por primera vez a Perú	La industria ecuatoriana Vita Alimentos logró un acuerdo de maquila con Supermercados Peruanos para exportar leche entera y descremada. Conozca los detalles.	Primicias	https://www.primicias.ec/economia/vita-exportacion-leche-peru-76494/
El Moko deja en Ecuador pérdidas de 700.000 dólares por semana	La enfermedad del Moko en Ecuador está afectando por semana a 70.000 cajas de banano, en dinero, eso implican unos 700.000 dólares, advirtió el ministro de Agricultura y Ganadería, Danilo Palacios en la presentación oficial de la mesa científica para control del Moko, que se realizó en Guayaquil, en el Gobierno Zonal.	Radiogovea	https://radiogovea.wordpress.com/2024/08/15/el-moko-deja-en-ecuador-perdidas-de-700-000-dolares-por-semana/?
Gobierno, productores e industriales se unen para crear líneas de financiamiento para el sector arrocero	Con el propósito de garantizar la estabilidad de los precios, así como proteger la industria nacional y a los productores locales, el Ministerio de Agricultura y Ganadería (MAG) coordinó la firma de un convenio entre BanEcuador y la Corporación de Industriales Arroceros del Ecuador (Corpcom).	Nuestra Riquezas	https://www.nuestrasriquezas.com/2024/08/15/gobierno-productores-e-industriales-se-unen-para-crear-lineas-de-financiamiento-para-el-sector-arrocero-2/
Tungurahua impulsa el mejoramiento genético bovino	1.084 dólares en kits de inseminación artificial entregó el Ministerio de Agricultura y Ganadería (MAG) a productores de los cantones Pillaro, Tisaleo, Ambato, Mocha y Patate, en cumplimiento del Proyecto Nacional de Reconversión y Sostenibilidad Ganadera.	Nuestra Riquezas	https://www.nuestrasriquezas.com/2024/08/15/tungurahua-impulsa-el-mejoramiento-genetico-bovino/
El Moko deja en Ecuador pérdidas de 700.000 dólares por semana	La enfermedad del Moko en Ecuador está afectando por semana a 70.000 cajas de banano, en dinero, eso implican unos 700.000 dólares, advirtió el ministro de Agricultura y Ganadería, Danilo Palacios en la presentación oficial de la mesa científica para control del Moko, que se realizó en Guayaquil, en el Gobierno Zonal.	Expreso	https://www.expreso.ec/actualidad/economia/control-moko-mesa-cientifica-financiamiento-210263.html
Proyecto CampoSeguro indemnizó a 2336 agricultores en Manabí	El Ministerio de Agricultura y Ganadería, a través de la Dirección Distrital de Manabí, indemnizó a 2.336 pequeños productores de maíz amarillo duro, quienes sufrieron afectaciones en sus cultivos, por un monto de USD.543.767,21 en el periodo invernal 2023 – 2024 por medio del proyecto CampoSeguro.	Manabí Noticias	https://manabinoticias.com/atencion-proyecto-campo-seguro-indemnizo-a-2336-agricultores-en-manabi/